



PEACE AND SPORT, PARTENAIRE CARITATIF DE L'AS MONACO EN LIGUE EUROPA



L'AS Monaco et Peace and Sport sont heureux d'annoncer leur partenariat. Cette saison, l'organisation internationale qui utilise le sport comme instrument de paix dans le monde, s'affichera notamment sur le dos du maillot des Rouge & Blanc en Coupe d'Europe

Lors de leur entrée en lice en Ligue Europa ce jeudi 8 septembre, les joueurs du Rocher seront accompagnés sur le terrain par Peace and Sport. L'organisation internationale, qui fête ses quinze ans cette année, sera en effet visible sur le dos du maillot des hommes de Philippe Clement lors de leurs matchs européens cette saison.

L'AS Monaco entend ainsi faire rayonner Peace and Sport et ses valeurs aux quatre coins de l'Europe, au cours d'une campagne qu'il souhaite la plus longue possible ; et profiter de la possibilité offerte par l'UEFA de mettre en avant une organisation caritative sur le maillot des clubs engagés en Coupe d'Europe, en plus des deux sponsors commerciaux autorisés à y figurer sur la face avant (eToro) et la manche (Triangle Interim).

En outre, différentes actions de sensibilisation seront menées à l'Academy auprès des jeunes joueurs monégasques. Symbole de la volonté des deux entités d'avancer main dans la main, Mamadou Coulibaly, membre du groupe Elite qui a signé son premier contrat professionnel au mois de mai, a été nommé ambassadeur « Champion for Peace Junior » par Peace and Sport et représentera les valeurs partagées par l'organisation internationale et son club formateur.

L'AS Monaco prendra également part à certaines opérations de Peace and Sport, tel que son Forum International annuel, et s'impliquera dans les programmes de terrain de l'organisation.



Enfin, le club du Rocher et l'organisation internationale créeront des synergies en mettant mutuellement à disposition leurs ressources, leurs réseaux, ainsi que leurs plateformes de communication.

Cette association entre l'AS Monaco et Peace and Sport n'est pas nouvelle. Lors de la saison 2008/2009, François Modesto, Diego Perez, Alejandro Alonso, Nicolas Nkoulou, Chu-Young Park et leurs coéquipiers avaient déjà arboré le logo de Peace and Sport sur la poitrine du maillot à la diagonale. Depuis, les deux entités ont régulièrement collaboré ensemble.

--

Joël Bouzou, Président-Fondateur de Peace and Sport :

« A travers ce partenariat, l'AS Monaco confirme son engagement en faveur de l'utilisation du sport comme outil de paix durable à nos côtés. En arborant ce maillot avec le logo de Peace and Sport, les joueurs deviendront des acteurs du changement et promouvront, depuis la neutralité de la Principauté de Monaco, les valeurs fédératrices du sport. Comme l'AS Monaco, nous sommes convaincus que le football agit comme un langage universel qui a la capacité de transcender les barrières et de rapprocher les communautés. Nous sommes donc très heureux de nous associer à nouveau à ce Club engagé dans l'utilisation du sport pour la paix. »

Jean-Emmanuel de Witt, Directeur Général de l'AS Monaco :

« Nous sommes heureux de renforcer notre lien avec Peace and Sport, quatorze ans après la première collaboration entre nos deux entités. Peace and Sport est une organisation internationale de référence, dont nous partageons les valeurs de tolérance et de fraternité, ainsi que la conviction que le sport est un outil extraordinaire en faveur du développement et de la paix. C'est donc une fierté de pouvoir unir nos forces entre institutions monégasques et de faire profiter à Peace and Sport de notre caisse de résonance à l'occasion de notre campagne européenne. »

--

A propos de Peace and Sport :

Peace and Sport est une organisation neutre et indépendante basée en Principauté de Monaco et fondée en 2007 par Joël Bouzou, Champion du monde de Pentathlon moderne 1987, Médaillé Olympique et Président de l'Association mondiale des Olympiens. Placée sous le Haut Patronage de S.A.S. le Prince Albert II de Monaco, Peace and Sport agit concrètement pour démontrer l'impact fédérateur, éducatif et social du sport à travers des initiatives de diplomatie sportive et des programmes de terrain avec le soutien du Club des Champions de la Paix.

Plus d'informations : <https://www.peace-sport.org/fr/accueil/>

Contacts Presse AS Monaco :

Franckie Toudre – ftoudre@asmonaco.com – 06 10 19 77 86
Quentin Berthomé – qberthome@asmonaco.com – 07 53 27 10 86